



## DAS SCHNEEBEBEN

Foto: Amaury Cibot

Veranstaltet von Gary Inmans Sideburn Magazine und den internationalen Custombike-Spezialisten von Deus Ex Machina fand in den Alpen erstmals das Snow Quake, also das Schneebeben, statt. Nach der Vorlage des alljährlich zelebrierten Dirt Quake waren Teilnehmer und Zuschauer nach Riva Valdobbia in Norditalien, nahe der Grenze zur

Schweiz, gelockt worden. Dort befindet sich der Ice Rosa Ring, ein ideales Gelände für Motorsport-Events bei Eis und Schnee.

Rund 30 Mutige fanden sich im Januar dort ein, um aktiv beim Snow Quake einzugreifen. Nachdem die zunächst angedachten Einteilungen in verschiedene Gruppen verworfen worden waren, ging das Feld bunt

gemischt an den Start: japanische Big Bikes mit starken Reihenvierzylindern, Dreizylinder von MV Agusta, sogar ein seltener Einzylinder von Borile – fast alle mit Spikes an den Reifen. Als Gewinner des ersten Snow Quake wurde schließlich der Brite George Pickering gefeiert, der konsequent mit einem leichten Einzylinder-Tracker angetreten war. MS